

Retoman exportación de electrónicos (Reforma 06/05/14)

Retoman exportación de electrónicos (Reforma 06/05/14) Por Ulises Díaz Cd. de México México (06 mayo 2014).- México está recuperando parte del terreno que perdió en los últimos 5 años como vendedor de productos electrónicos en el mundo, según datos del Banco Mundial. En 2008, el País era el séptimo exportador más grande de estos productos, con una participación de 4.33 por ciento del mercado global. A partir de ese año, comenzó a perder espacio en una tendencia que duró 4 años y, para 2011, México estaba en lugar octavo, con 3.35 por ciento del total. En 2012, esta tendencia comenzó a revertirse y aunque el País se quedó con el mismo lugar en el ranking de exportadores, aumentó su participación a 3.55 por ciento. Aunque la herramienta "Estadísticas de Comercio Internacional del Mundo" del BM incluye datos de 2013, no contempla registros para este año de China, que es el mayor vendedor de estos productos, por lo cual no existe manera de continuar la serie. Sin embargo, se puede inferir que México mantuvo una posición más o menos similar, pues el año pasado las ventas de este tipo de mercancías crecieron a una tasa de 5 por ciento respecto a 2012. Esta categoría incluye todas las clases de productos eléctricos y electrónicos, que pueden ser desde cables y generadores de energía hasta productos sofisticados de alto valor agregado, como teléfonos celulares, pantallas y reproductores de video y sonido. Después de China, que domina el mercado con más de 20 por ciento de participación en el comercio mundial en el rubro, le siguen Hong Kong, Estados Unidos, Alemania, Japón, Corea del Sur y Singapur, de acuerdo con el documento del organismo internacional. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo